



ESTUDIARAN EN LA UNIVERSIDAD DE CHILE.

Estudiantes del Inco fueron seleccionados para la Escuela de Desarrollo de Talentos de la Chile

Dos jóvenes estudiantes del Instituto Comercial Marítimo Pacífico Sur (Inco) fueron seleccionados para que puedan recibir formación integral en la Escuela de Desarrollo de Talentos (EDT) del Programa de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile (FEN), gestión realizada por la Compañía Sudamericana de Vapores (Csav) en conjunto con el municipio.

Se trata de Yefry Eduardo Fuentes Caniumil y Diego Tomás Villagrán Hernández, estudiantes de tercero medio, quienes valoraron este acompañamiento que les permite ingresar, mantenerse y graduarse de la educación superior. El objetivo de esta iniciativa es identificar a jóvenes sobresalientes de liceos técnico-profesionales para orientarlos con independencia de

la carrera y de la institución de educación superior que posteriormente escogerán. Para Yefry Fuentes, la Escuela de Desarrollo de Talentos significa mucho para avanzar en su gran anhelo de convertirse en ingeniero en construcción. "La verdad es que se siente genial poder representar a mi liceo y que seamos dos los estudiantes que estamos viviendo esta experiencia. Mi propósito

en este programa es poder ir adquiriendo mucho aprendizaje en matemáticas y darle todo para cumplir mis sueños", expresó. Diego Villagrán comentó que "me siento feliz de poder representar al Inco en esto, ya que me ha apoyado en todo el proceso. Voy a enfocarme en dar lo mejor en este programa para luego terminar el liceo y poder seguir estudiando lo que quiero".